

Ur-Mutter Kristall

“Ehre und achte die Schätze von Mutter Erde!”

Anders als heute haben unsere Ahninnen Kristalle dort gelassen, wo sie waren – im Bauch der Mutter Erde. Sie wussten um die Kraft der glänzenden Steine, in der die kristalline Seele von Mutter Erde aufbewahrt wird, benutzten sie aber nicht wie heute als Schmuck.



Sie sagt: „Die Kristalle und Edelsteine in meinem Fleisch und in meinem Bauch gehören mir. In ihnen befinden sich mein Herz und meine Seele.“

Ur-Mutter von Laussel

“Lebe und liebe deine Zyklen!”



Sie wurde 1911 in Frankreich gefunden. Sie ist eins von mehreren Bruchstücken aus einer Felswand und im Halbrelief dargestellt. Ihr Körper war mit rotem Ocker bemalt. Sie ist ca. 25.000 Jahre alt. Sie hält in ihrer rechten Hand das Mondhorn mit 13 Kerben, die linke Hand zeigt auf ihren Schoß.

Sie sagt: „Ich zeige dir, dass das Wissen um die Zusammenhänge mit der Mond, unserem Blut und unseren Kindern von der Mutter zur Tochter weitergegeben wird.“